

Les géologues affirment que la côte est des Etats-Unis s'enfoncée dans l'Océan autant de 16 pouces par siècle.

Quand le thé fut introduit pour la première fois en Angleterre on le vendit 15 piastres la livre.

Les femmes de Paris, fument maintenant la cigarette, même à la promenade publique et sur les boulevards.

M. N. Henry Sheppard, de Descatur, a un chien qui n'a jamais aboyé, mais dont le cri imite parfaitement le chant du coq.

Il y a beaucoup d'ouvrage à Ottawa. Les hommes gagnent 30 piastres par mois et ont leur pension.

Les habitants de Londres, Angleterre, avaient jeudi une forte tempête de neige, la première depuis 14 mois.

Hauts prix.—Le foin se vend à Montréal, \$17. Le bois, \$9; le charbon anthracite \$15 la tonne.

Le meilleur moyen d'obtenir un bon fonctionnement d'une courroie en cuir est d'entourer la roue motrice et surtout le pignon avec du cuir.

On a découvert du minerai de fer, en grande quantité, à Ste. Thérèse, à quelques arpents seulement de la ligne projetée du chemin de fer entre Montréal et St. Jérôme.

—On parle d'établir une manufacture de chaussures dans le village de Stanfold; jeudi dernier, il y a eu une assemblée des citoyens de ce village à cet effet.

La population totale de l'Allemagne, est de 40,105,224, ainsi partagée d'après les croyances: protestants 21,941,535; catholiques, 14,561,574; Juifs 499,655.

Les MM. Russell, de la station d'Arthabaska ont l'intention, paraît-il, d'établir au printemps une fabrique de papier décoré ou de pulpe de bois.

STANFOLD.—Samedi le 16 courant, vers 3 heures p. m., la maison de Philippe Lachance cultivateur de Stanfold, a été la proie des flammes. Rien n'a été sauvé. Aucune assurance.

M. Shen, de Québec, avait pour le marché de Pâques, un porc gigantesque pesant 1,063 livres, et M. Delany, en avait un du poids de 97 livres.

M. Moïse Roy de cette ville nous a montré un œuf de poule qui mesurait six pouces et demi de circonférence et qui contenait quatre jaunes. La poule qui a pondu un œuf pareil mérite une mention spéciale.—"Franco."

Des industriels de Québec établiront probablement une vaste tannerie à St. Guillaume où ils investiront un capital de 30 ou \$40,000. Ils sont venus visiter les lieux la semaine dernière et sont repartis complètement satisfaits.

Un tremblement de terre considérable s'est fait sentir à San Francisco. A Lone Pine, localité située à quelque distance de San Francisco, il y eut 23 personnes défuntes, 39 de blessées et 50 maisons renversées.

Nous lisons dans le "Courrier du Canada." —Un incendie qui a complètement détruit notre établissement, la publication de la "Gazette des Familles" se trouve un peu retardée, mais elle sera continuée dans quelques jours.

En Turquie, un boulanger qui vend du pain qui ne pèse pas le poids à ses oreilles clouées à la porte de sa boulangerie, et son crime y est inscrit en grosses lettres afin que tout le monde puisse le lire.

L' "Evénement" annonce que M. Pierre Lédigère de Charlesbourg, propriétaire de la manufacture d'instruments agricoles, sera probablement candidat dans le comté de Québec, pour la Chambre Fédérale.

Il y a, au Texas, un irlandais du nom d'Oneil qui s'est prosterné huit fois aux pieds des autels de Hymen, et qui est père de 41 enfants. Il est âgé de 65 ans, et cependant il compte encore sur au moins une couple de lunes de miel.

Un cultivateur qui a une cause en appel, se rend à Montréal, à chaque terme de la cour pour l'entendre plaider, mais en vains; sa cause est toujours remise. Il tient compte de ses dépenses ainsi que de ses journées passées à Montréal, il est rendu à sa centième!

Le "Daily News" suggère de barrer le fleuve en bas des rapides vis-à-vis Montréal au moyen d'une immense chaussée supportant un chemin de fer. Des milliers de fabriques et moulins pourraient y être construits, et les navires pourraient franchir les rapides.

On est à construire dans le 8e rang de St. Théodore d'Acton, près du nouveau chemin à lisses un vaste moulin à acie, qui devra être mu par la vapeur. C'est M. André Chicoine qui est à la tête de cette entreprise.

Le grand total des articles importés à Montréal pendant le mois de février 1872, représente une valeur de 3,227,644 piastres. En 1871, pendant le même mois cette valeur fut de 2,393,279. La valeur des articles entrés pour la consommation en février 1872 est de 3,326,783 piastres; en 1871, elle fut de 2,297,502.

Lundi dernier, la demeure de M. Clark, sur le chemin qui conduit de Sweetsburg à Cowansville, fut totalement détruite par les flammes. Les meubles ont presque tous été sauvés, mais sont considérablement endommagés. M. Clark était assuré pour \$800 à la Missisquoi et Rouville.

Le village de Stanfold possède une grande bâtisse en pierres, construite il y a quelques années pour servir de collège, mais abandonnée depuis deux ans par les élèves et les professeurs, faute d'encouragement. On se propose d'y établir une manufacture de chaussures et une société est à se former à cet effet 6000 piastres sont déjà souscrites.

Ses jours dernier M. Langevin a reçu à Québec, une députation, se composant du maire du président et des membres de bureau de commerce; il lui a demandé de rémunérer ceux qui ont opéré le sauvetage des naufragés dans le bas du fleuve l'autome dernier.

M. Langevin a promis donner à cette demande toute la considération qu'elle mérite.

Le bureau d'agriculture, à Ottawa, met en circulation, en ce moment, un nouveau pamphlet préparé par le Dr. Hurtbert, sur l'immigration, le climat, les ressources, etc du Dominion. Cette production rendra, pense-t-on, un grand service à l'immigration. —Canadien.

On parle beaucoup, à Montréal, de construire un aqueduc qui amènera l'eau des montagnes en arrière de St. Jérôme, en suivant le chemin de fer de colonisation du nord. Cet aqueduc aurait une pression assez forte pour jeter l'eau à une hauteur de 400 pieds, et la fournir en quantité inépuisable.

Dans la nuit de dimanche, la chapelle de St. Sébastien, comté d'Iberville, a été la proie des flammes. Tout a été consumé par le feu, même les vases sacrés. Ce n'est que vers 2 heures du matin que l'incendie a été découvert; il était trop tard pour pouvoir pénétrer dans l'édifice sacré. Il n'y avait que pour \$600 d'assurance.

Les journaux de Québec parlent de nouveau de la détresse de Saguenay. St. Louis de Matibetchouan compte quarante familles qui ne pourront ensemenner leurs terres au printemps si le gouvernement ne vient à leur secours. Dans cette paroisse, la farine se vend \$6 le quintal.

Un terrible accident a eu lieu dans la nuit de vendredi à samedi à 5 milles de Fr. d'Acton. Une humble chaumière habitée de 9 personnes ayant pris feu, la femme du logis resta dans un appartement où elle avait laissé un de ses enfants et périt dans les flammes avec le jet de sa tendresse pour lequel elle avait risqué sa vie.—"Moniteur Acadien."

Une expédition vient de partir de la Californie munie de puissants appareils hydrauliques, afin de travailler à repêcher un trésor de quatre millions de piastres que portait une frégate espagnole, laquelle fit naufrage en 1802 à quelque distance de la côte d'Escondo, près de la pointe San Elena. Depuis cette époque la mer recèle ce trésor.

Les fabriques de coton et de laine de Lowell Mass., représentent un capital de 14,000,060 piastres. Ces fabriques, au nombre de 50, ont 550,000 fuseaux et 13,000 métiers et donnent de l'emploi à 9,000 femmes et à 6,000 hommes. 2,250,000 verges de tissus en coton y sont fabriqués chaque semaine; 22,000 verges d'étoffes en laine, 35,000 verges de tapis et 2,500 chaînes. 625,000 lbs. de coton brut et 97,000 lbs. de laine par semaine servent à la fabrication de ces diverses tissus.

La fonderie Méthot, de Loebière, qui fut consumée par les flammes, le 14 août dernier, vient d'être reconstruite plus grande et plus complète qu'auparavant. M. Vidal, le courageux et habile propriétaire, annonce qu'il est prêt maintenant à exécuter toutes sortes de commandes.

MM. Etienne Clément, fils et Alphonse Clément, de Ste. Catherine de Hatley, vont, au printemps, établir une briqueterie, à Boynton, comté de Stanstead. Ils feront de trois à quatre cent mille briques dans le cours de l'été. Voilà encore une industrie qui donnera de l'emploi à beaucoup de travailleurs.

L'hiver semble ne pas vouloir nous quitter, et quoiqu'il ait fait beau pendant une partie de la semaine dernière, néanmoins la température fut toujours très-basse, et c'est à peine si jusqu'à présent il s'est fait quelques livres de sucre. Il a neigé fortement durant toute la journée de dimanche et une partie de celle d'hier. A certains endroits, il est tombé plus d'un pied d'épaisseur de neige.

On nous écrit de St. Césaire que les traverses pour la voie ferrée qui doit être construite de Farnham au village de St. Césaire sont toutes prêtes et que les travaux commenceront aussitôt que la saison le permettra. On parle de prolonger cette ligne jusqu'à Ste. Marie où elle irait se relier au chemin de fer de Sorl et Montréal.

Un de nos correspondants dit, il y a quelques jours que la station, à St. Césaire, se trouverait à une assez grande distance du village, mais il paraît qu'on l'a définitivement fixée à deux arpents seulement du collège.